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 Loto, tournoi, ... l'UNAF 72 active en 2014 

France – Bulgarie (Féminines) :                            

 l'UNAF 72 aussi y était                             

Le 26 novembre dernier, un petit groupe d'arbitres a assisté à cette belle soirée. Les Françaises ont 

pour l'occasion offert un très joli spectacle en inscrivant la bagatelle de 14 buts à leurs adversaires du 

soir.

Dès 19h30, les premiers collègues se rejoignaient dans la tribune..... pour un moment de convivialité  

dont les arbitres ont le secret.

20h45, place au spectacle...qui ne se fait pas attendre. Idéalement placé, notre groupe aura eu la 

chance de profiter au plus près du spectacle offensif offert par les Françaises. Dans le grand froid du 

MMArena, nous avons pu assister aux 10 réalisations françaises de la première période.

Au bout de cette soirée, un score final de 14 à 0, une chouette ambiance et un vrai moment sympa 

passé entre arbitres.

Loto de l'UNAF 72, le 11 janvier 2014 à Mulsanne

Le traditionnel loto de l'UNAF 72 aura, cette année encore, lieu dans la salle Edith Piaf, de 

Mulsanne.  Ce loto sera une fois de plus animé par Albert.

Au milieu des spécialistes du loto, nous serons heureux de vous accueillir pour un 

moment de convivialité.

L'ouverture des portes se fera dès 17h. Prévenez nous par avance de votre présence par 

retour de mail à unaf72@gmail.com

L'UNAF 72 organise son tournoi en salle

Mis en sommeil pour des raisons de calendriers ces deux dernières années, le 

tournoi Jean Vail fait peau neuve cette édition.

En effet, ce tournoi aura lieu cette année le 1er février, à partir de 14h, à 

l'intérieur du complexe Cfoot Indoor (zone université).

A cette occasion, nous aurons le plaisir d'accueillir les amicales des départements 

voisins pour une après midi de jeu, de plaisir et de convivialité.

Réservez d'ores et déjà votre journée. La commission sportive de l'amicale vous 

fera parvenir prochainement les documents d'inscription.



ZOOM sur…Pauline DROUIN : «des moments supers pour se retrouver»

Nous avons rencontré Pauline, Jeune Arbitre de District, une des quelques arbitres féminines de notre ligue. 

Entretien.

Salut Pauline, tu peux nous raconter ton parcours?

J'ai 19 ans. J'ai commencé le foot à 5 ans, j'ai passé 11 années au VS Fertois, j'ai joué jusqu'en U13 DH avec les 

garçons puis avec les seniors féminines. J'ai intégré la Section Sportive Locale de la Ferté Bernard en 6éme et 5éme et 

la Section Sportive Régionale en seconde au Lycée Sud, ce qui m'a amené à jouer au Mans FC en U17. Nous 

participions au championnat U15 avec les garçons et le côté sportif n'était plus intéressant. Comme le club de La 

Ferté recherchait des arbitres, j'en ai donc profité pour tenter l'examen qui se déroulait pendant les vacances de Noël 

sur 3 jours à Laval. Les échanges entre futurs arbitres, les conseils et l'expérience de Nicolas Pottier, CTRA, lors de ce 

stage m'ont tout de suite donné envie de faire partie de cette famille. J'ai fini seconde de la session 2010 et j'ai 

commencé mon premier match le 12 février 2011. En avril, j'ai été désignée pour aller arbitrer à la Coupe Nationale 

Féminine à Vichy pendant une semaine, avec comme responsable Nelly Viennot, ex arbitre internationale, ce qui m'a 

fait énormément progresser, tout comme le fait de côtoyer les meilleures jeunes arbitres et joueuses de l'hexagone. 

J'ai eu la chance d'y retourner en 2012 et 2013. En parallèle, j'ai fait 2 saisons, comme joueuse, au CS Changé pour le 

plaisir mais j'ai arrêté cet été pour pouvoir doubler le week-end et gagner en expérience pour pouvoir obtenir mon 

examen d'arbitre de ligue

Vous n'êtes que très peu d'arbitres féminines, comment es tu accueillie le samedi et le dimanche dans les stades?

Oui, on est très peu de féminines dans le département. Me concernant, j'ai toujours été accueillie avec le sourire. La 

première année, il est vrai que les dirigeants et les joueurs étaient parfois surpris de me voir arriver en me présentant 

comme l'arbitre de la rencontre mais avec le temps, ces réactions se sont dissipées. C'est toujours amusant, lorsque 

l'on demande aux capitaines s'ils ont des questions, d'entendre "on doit dire monsieur ou madame l'arbitre ?". Et 

puis une fois sur le terrain, les acteurs sont concentrés sur le jeu et en oublient ma présence. 

Quelles sont tes ambitions pour la suite de ta carrière d'arbitre?

Je suis en attente des résultats pour l'examen d'arbitre de ligue, il faut que je travaille physiquement pour valider mes 

tests. Le niveau fédéral me semble difficile à atteindre mais j'espère bien m'installer à un niveau confortable en ligue 

pour pouvoir arbitrer de bons matchs, me faire une place et assister des rencontres de D2 féminine.  

Et l'UNAF dans tout ça?

L'UNAF est une grande famille, j'y suis adhérente depuis 2 ans, je participe régulièrement aux tournois Futsal 

organisés par les départements limitrophes, le tournoi Louis Teyregeol en 2012 à Paris.  J'ai assisté au loto organisé 

l'année dernière, ainsi qu'à l'assemblée générale et à la visite du MMArena en Octobre. Ce sont des moments supers 

pour se retrouver.

Pour terminer, que dirais tu à une jeune fille qui voudrais devenir arbitre?

Pour les filles qui veulent tenter l'expérience, je leur conseillerais de se lancer car le plus dur est de commencer et 

puis on sait tout de suite si on est faite pour ça. Il ne faut pas se fier aux préjugés, car je pense que les femmes ont 

leur rôle à jouer dans l'arbitrage. Les filles de l'équipe de France nous montrent que le foot n'est pas qu'un sport de 

mecs, alors à nous de vous montrer que l'arbitrage n'est pas seulement fait pour les hommes. 
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